

autonomie aux peuples autochtones, en raison de leur importante contribution au développement durable.

Initiatives des jeunes

Ces questions constituent le tremplin d'innombrables initiatives de jeunes. Bon nombre de jeunes et de mouvements de jeunesse font la promotion d'une nouvelle forme de compréhension des politiques et de l'écologie. Ils effectuent un travail de sensibilisation touchant les réalités biorégionales, le respect des connaissances autochtones et locales ainsi que nos engagements internationaux. Les sociétés canadienne et planétaire prêtent maintenant l'oreille aux propos fermes et logiques des jeunes qui se consacrent à la protection de l'environnement.

Nous organisons des programmes éducatifs qui stipulent les conditions d'utilisation des plans d'eau entourant nos îles, ainsi que des expéditions en canoë visant à explorer le milieu marin. Nous sensibilisons les gens aux méfaits du plastique dans le cadre de réunions anti-Tupperware, de conférences et de forums. Nous demandons aux médecins de nous aider dans nos recherches et nous élaborons une base de données sur les groupes militant dans le domaine des pêches en vue d'établir une coalition. (Georgia Strait Alliance, Colombie-Britannique)

Nous tentons de sauver les montagnes Christmas et la rivière Petitcodiac. Nous voulons principalement conserver notre patrimoine et le protéger pour l'avenir. (Youth Action Group of New Brunswick)

Nous réalisons des explorations sur le terrain pour observer ce qui se produit, nous traitons les données recueillies, puis nous transmettons les faits dans le cadre de campagnes d'information publiques. Nous montrons aux gens qu'ils peuvent s'engager dans la promotion de la « Journée du refus de consommation » qui est prévue pour le 29 novembre de cette année, afin de secouer l'inertie. (ECO-MAFIA, Manitoba)